

Professeur, juge, avocat: au cours de sa riche carrière, Gabriel Aubert a occupé toutes ces fonctions. À l'aube de sa retraite, il était naturel de réunir ses Amis, juges fédéraux et cantonaux, professeurs d'Université, avocats, anciens et nouveaux doctorants, à l'occasion d'un ouvrage en son honneur.

Le thème de l'ouvrage est le droit du travail. Gabriel Aubert a consacré à cette branche du droit une grande partie de sa carrière, avant que ne vienne s'y ajouter l'enseignement de la rhétorique.

Les contributions de ce *Liber Amicorum* posent sur le droit du travail des regards croisés, au gré des affinités et des spécialités. Chaque auteur a pu librement choisir son sujet et la manière dont il souhaitait le traiter.

Les Amis de Gabriel Aubert ont eu le privilège de partager avec lui une partie de sa carrière. Certains se fréquentaient déjà sur les bancs de l'Université, d'autres ont été ses derniers doctorants. Leur hommage est un témoin de l'importante influence de la pensée et des écrits de Gabriel Aubert sur le droit du travail suisse et international. L'ouvrage atteste également l'attachement à sa personnalité riche et cultivée et à son ouverture d'esprit.